

大中だよい



大山口中学校だより第6号
令和7年 11月発行

教育目標

生徒のウェルビーイング実現を支援する

〈知〉学力が向上する

〈徳〉コミュニケーション力が高まる

〈体〉強く健康な体ができる

合言葉

〈知〉学んで 振り返って メタ認知

〈徳〉笑顔とあいさつ お礼とおわび

〈体〉動く・動かす 休む・食べる

- 12月より受益者負担（毎月2800円）となる。

11月から募集や登録、トライアルが行われますが、地域クラブの活動は、日頃学校で使っている「日本スポーツ振興センター」の保険は使えませんので、地域クラブの保険に入ることになります。登録すると自動的に保険に入ることができますので、『初めて参加する活動日の前日までに登録』をしてください。（登録の解消はいつでもできます）まだまだ、疑問や課題がある中での地域展開になりますが、学校としても、しっかりと前に進めていっているところですので、どうぞご理解・ご協力をお願いいたします。



【部活動の 地域展開について】



校長 尾見 英明



先日の集会時に部活動の地域展開について話をしました。2, 3年生は昨年度から始まっている種目があるためイメージが持てますが、1年生は初めて聞く生徒も多くいるため、次のような説明をしました。

- ・学校ごとの取組ではなく、市内5校の中学校が同一歩調で地域展開していく。
- ・まずは、休日の活動を地域展開していく。
(平日の活動は、現状を継続していくこととなる)
- ・昨年度に6種目(陸上・ソフトボール・硬式テニス・柔道・剣道・卓球) 今年度の11月からすべての種目を地域展開していく。
- ・吹奏楽部はコンクールの関係で12月からとなる。
- ・ボランティア部は地域展開できないので現行の活動となる。
- ・企画、運営する事務局を公募により業務を委託し、「オーフィットネス」が請け負う。(通称: オーフィット)
- ・拠点校方式で行い、各部活動の拠点校(活動場所)を伝えた。

【体育祭を終えて 両団長より】



「一瞬にかけた全力」

紅組応援団長

私は、今回の体育祭「誰よりも楽しむ」というのを個人の目標として挑みました。団長の私から楽しんで、体育祭を盛り上げたいと思っていましたが、みんな私に負けないぐらいの、弾ける笑顔で練習から取り組んでくれました。団長としては、みんなの団結力や笑顔に何度も勇気をもらいました。本番では、練習や私の想像を超える盛り上がりを見せてくれました。紅組のみんなのお陰で応援賞も取れて最高です。総合優勝は手に入りませんでしたが、宣誓通り、仲間と共に全力で楽しめたと思います。

応援してくださった保護者の皆様、一緒に体育祭を作り上げてくれた大中生、そして先生方本当にありがとうございました！！





「仲間と戦った体育祭」

白組応援団長

私は今回、応援団長という立場になって「人に頼り、仲間と共に目標を達成する」ということの大切さを知りました。最初の頃は「自分がやらなければいけない」「私が盛り上げないと」というように一人でやり切ろうとしていました。その時、「白組は、紅組に全部、負けている」と言われた時は、とても悔しくて涙があふれだしてしまいました。そこで先生に「全てを一人でやろうとせず、仲間に頼りなさい」と言われ、確かに全てを自分一人でやるのは無理なことだと思いました。その後、応援団リーダーをはじめとし、白組の皆さん協力してくれたお陰で本番では総合優勝を勝ち取ることが出来ました。この結果は、私一人では絶対に無理で、白組が一つになり、一人一人が全力で取り組んだからこそその結果だと思います。応援賞は取れませんでしたが、今までにない一生の思い出に残る最高の体育祭になりました！！！

白組の皆さん、最後まで私についてきてくれて本当にありがとうございました。

【前期後期交代式& 生徒会役員交代式】



10月17日（金）に実施された前期後期交代式では、全学年の代表生徒の皆さんから素晴らしい発表がありました。どの学年も前期の行事を通して高められた絆と仲間への感謝、そして後期へ向けて、それぞれの学年のウェルビーイングを実現する抱負を述べていました。

また、生徒会交代式では、生徒会長をはじめ、3年生の5名の生徒会役員の皆さんからも素敵な挨拶がありました。自分が生徒会へ挑戦した勇気と、皆で困難を超えたことで得られた自信と、全校生徒へ感謝の言葉が伝えられました。一年間の活動、ありがとうございました。

◇11月の行事予定◇

- 5日 白井市音楽発表会
- 6日 3年定期テスト（～7日）
- 11日 学校生活アンケート
- 18日 3年実力テスト④
1・2年定期テスト範囲発表
- 21日 三者面談（～12/2）
- 24日 振替休日



◇児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口◇

- ・児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口
～メールで相談、登録不要～

千葉県教育委員会では、教職員と児童生徒とのSNS等を使用した私的なやりとりや、児童生徒の教職員のきっかけとなりうることから、禁止しています。なお、やむを得ず行うときは、管理職の許可を得る必要があります。



◇大山口小学校地区社会福祉協議会より◇

【日程】11月8日（土）【場所】大山口小学校
「ふれあい支え合い食事会」が開催されます。大山口小学区にお住いの75歳以上の高齢者が対象の食事会です。食事、音楽、bingo、福祉相談などを実施予定です。推進委員さん、ボランティア、大中ボランティア部、小学生併せて230名程度の参加を予定しています。

